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１２：３０ ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

　　八戸東ＲＣ　中道栄治様

平野　薫会員

（食事）

佐々木悦郎会長
　今週の土曜日、２７日からオーストラリア

で国際大会が開催されます。源新夫妻が参

加されるということでお気を付けて行って

らっしゃいませ。

　今更なんですけど今年度のロゴのお話をしたいと

思います。このロゴはオーストラリアの先住民アー

ティスト、リキ・サラム氏がデザインしたものです。

今回の国際大会のシンボルマークも手掛けていて関

連したマークになっています。円の周りの点は人を

表して集合しているイメージで、ロータリーの「７

つの重点分野（平和の推進、疾病との闘い、水と衛

生、母子の健康、教育の支援、地元経済の成長、環

境の保護）」を表しています。下の線は、力仕事を

するときに使う「掘り出し棒」で、行動を起こす人

たちであるロータリアンにとって、物事を成し遂げ

るための道具を表しているそうです。国際大会の開

催地と関連付けて多様性を表している面白いマーク

だなと思って一年間過ごしておりました。

　ちなみに２０２４年はシンガポールだそうです。その

次がカルガリー（カナダ）、台北（台湾）、ホノルル（ハ

ワイ）です。いつか行ってみたいと思っております。

　本日は地区研修協議会の報告を小林会長エレクト

にしていただきます。クラブからは１２名の参加があ

りました。一日がかりの長丁場の研修、本当にお疲

れ様でした。次年度の取り組みや方向性などを確認

したいと思います。

吉田悦子幹事
◎�ガバナーエレクトより地区研修協議会の

お礼状

　�菅原様の特別公演、山崎パストガバナー

の全体研修、築舘ガバナーエレクトの発

表は地区ホームページへ掲載。

◎地区女性会員の集いのご案内

　６月１１日㈰　１３：００～ １５：００　八戸プラザホテル

　講師　矢部聖子氏

　演題「�あなたも今日から腸美人になれる発酵食品

の秘密」

◎�来月より「ロータリーの友」電子版のＩＤ、パスワー

ドをグループＬＩＮＥにあげることにしました。

中山恵美子会員

北�山輝夫会員：今日も宜しくお願いしま

す。

大沼　衛会員：早退します。

平野　薫会員：お祝いありがとうございます。
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小林弘文会長エレクト
　５月１３日㈯、八戸市公会堂で行われた地

区研修・協議会に参加しました。当クラブ

からは１２名参加。午前中は築舘ガバナーエレクトの

地区の方針を含めた国際協議会出席報告、１１時ごろ

から山崎パストガバナーの「ロータリーの新しい流

れとＤＥＩ」の説明がありました。その他、「ロー

タリーの友」や「ロータくん」の運用についての説

明がありました。昼食を挟んで午後１時から６０ ～

７０分ぐらいそれぞれの部門に分かれて会議を行いま

した。私は次期会長幹事会計部門に参加しました。

その後、２時半ごろから部門ごとの話し合った内容

を発表しました。４時から「元気なクラブにするた

めに」ということで２５２０地区パストガバナー菅原様

より特別講演がありました。その後はガバナーの引

継ぎ、バッジ伝達、地区大会の案内等がありまして

５時３０分前に終了。アーバンホールに移動して懇親

会を行いました。

　築舘ガバナーエレクトの国際協議会出席報告で

は、次年度ＲＩ会長、ゴードン�Ｒ.マッキナリーさ

んのロータリーテーマ「ＣＲＥＡＴＥ　ＨＯＰＥ　Ｉｎ�ｔｈｅ�

ＷＯＲＬＤ（世界に希望を生み出そう）」の説明があ

りました。ＲＩ会長強調事項として、①メンタル�

ヘルスケア、②ローターアクトクラブと協力し支え

合う新しい方法の模索、③女性および女児のエンパ

ワーメント、④ＤＥＩの促進、⑤ポリオ根絶、⑥行

動計画の実践（インパクト）と６点ありました。ロー

タリーの行動計画として、①より大きなインパクト

をもたらす、②参加者の基盤を広げる、③参加者の

積極的なかかわりを促す、④適応力を高める、とあ

ります。いろいろな計画を立てたら実践に移しま

しょうというお話をされていました。その後、築舘

ガバナーエレクトから地区として重点的に取り組む

こととして、①会員増強（１，１００から１，２００名）、②

ポリオ根絶、③ＤＥＩの推進、④ＭｙＲｏｔａｒｙの推進、

とありました。

　午後からの分科会「会長幹事会計部門」では、Ｍ

ｙＲｏｔａｒｙの登録の仕方をやりました。まだ登録さ

れていない方が３～４割おります。虎の巻をもとに

携帯もしくはパソコンを持参で登録の仕方をやりま

した。やってみて携帯は見にくくパソコンの方が良

いのかなと思います。パソコンでのアカウントの作

り方から入力の仕方、その時の画面までついていま

すので事務局に預けておきます。当クラブは５割ぐ

らいの登録率ですので登録よろしくお願いします。

　その他、地区補助金の申請、各クラブどんなこと

をやっているか資料を渡されました。スポーツ大会

の支援、障がい者等の支援、学校での催し物の支援、

環境や自然保護（植樹など）の支援などがありまし

た。うちは子ども支援事業を考えています。先日、

八戸学院大学の佐藤准教授とお話しました。今まで

は困窮家庭の支援がメインでしたが、今年はこども

家庭庁が発足し担当大臣が「こどもまんなか元年」

と謳っているそうで、「こどもをまんなかに」と強

調されていました。育児中のお母さんの支援、赤ちゃ

ん、子供の体操やお母さんのメンタルヘルスケアな

どをしたいというお話をしていました。お米の配布

を考えていましたが情報を仕入れながら何ができる

か考えていきたいと思います。

　それぞれの分科会の発表がありまして、特別公演

では、元気なクラブにするためには、例会の充実、

事業の充実、年齢層の幅、理念、親睦、行動力、思

いやり、明るさ、心地よさ、アイデア、時代背景に

あった目標、様々なことが考えられると。クラブの

現状を把握し、会員が求めていることを積極的に取

り入れていく、というようなことでした。その後、

懇親会でした。

◇公共イメージ向上部門	 中山恵美子会員
　特別公演では元気なクラブにするための

キーワードがたくさんあって、自分の会社

に置き換えて聞いていました。「ロータくん」に関

してはガバナーエレクトの思いが強くて、せっかく

なのでクラブでも活用できればいいなと思いました。

◇ロータリー財団部門	 小向龍悦会員
　地区補助金に関して、毎年同じような事

をするにも見方を変えて表現の仕方が変れ

ばいいのかなと思いました。締め切りが早くなってい

るので早めに考えていった方が良いのかなと思います。

◇新会員部門	 田村隆直会員
　私と吉田美登紀会員と二人で参加し、全

員で８人でした。ロータリー情報のプリン

トをいただきました。ＭｙＲｏｔａｒｙにあるそうです

けど、紙で持っていると色んな用語とかがついてい

ていいなと思いました。

源新和彦会員
　文化庁の学校巡回公演事業がありまして、

文化庁が全国の小中学生に質の高い芸術を

体験してもらうために、学校の体育館や文化施設等

でオーケストラや演劇の公演などを行うもので学校

や市町村の費用負担はありません。文化庁が必要最

小限の費用を持って、それぞれの芸術団体がボラン

ティアとして出向いて子供たちに文化芸術を披露す

るだけでなく、ワークショップで学ぶ機会を持つ事業

を継続的にされているそうです。今年は鎌倉にある

能の団体「鎌倉能舞台」が青森県・秋田県を巡回す

ることになり八戸市が講演依頼をしたそうです。

　その鎌倉能舞台の中森貫太（鎌倉ロータリークラブ

会員）さんから、「八戸のことは何も知らないのでご協

力いただけないか。後援として地元のロータリークラ

ブの名前をお借りできないか」ということでお電話が

ありました。皆さんから了解が得られれば、他クラブに

同様のご協力をいただくように連絡したいと思います。

　子供たちにも素晴らしいきっかけになると思いま

すし、ロータリーの奉仕の精神にも合致していると

思いますのでよろしくお願いいたします。

点鍾
（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 地区研修・協議会報告

 文化庁学校巡回公演事業後援のお願い


